



6月11日、愛知県合唱祭に参加しました。新1年生を迎えて、ドキドキの初めての舞台でした。ステージでは、愛知県コンクールの課題曲「草原の別れ」と、合唱部お気に入りの「カイト」を披露させていただきました。また、30年連続出場という記念すべき年で、表彰もしていただきました。これからも歌い続けられるよう、頑張ります！



7月21日、高文連合唱祭に参加しました。ステージでは、今年のNHK全国学校音楽コンクールの課題曲「無音が聴こえる」を披露させていただきました。また、講習会ではモデル校として舞台に立ち、講師の佐藤拓先生から発声や音色の付け方など、沢山教えていただきました。初めて取り組むことも多く、今後の練習に活かせるものばかりで、とても充実した時間でした。



8月1日、第89回NHK全国学校音楽コンクール愛知県予選に出場しました。結果は銀賞を受賞しました。目標としていた金賞には届きませんでしたが、昨年度は行われなかった予選大会を実施していただいたこと、そして夏のコンクールではコロナ禍で初めて、他校の演奏を聴くことができ嬉しかったです。



8月7日、第62回愛知県合唱コンクールに出場しました。結果は目標の金賞を受賞しました。また、昨年度に続いて愛知県代表に選んでいただきました。家族、友人、先生方、OB・OGの皆さん…ここまで支えてくださった全ての方たちに感謝しています。本当にありがとうございました。中部大会は9月24日に富山県で行われます。県代表としての責任を持ち、そして観客の皆さんの心に響く演奏を目指し、またここから邁進してまいります。